

Proletarier aller Länder, vereinigt euch !



# Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens

## Die Parteiorganisationen und die Wahlen in der FDJ

Von Wolfgang Herger, Mitglied des Zentralkomitees  
und Leiter der Abteilung Jugend des ZK der SED

---

Am 1. November begannen die Wahlen zu den Leitungen der Partei. Wenige Wochen später, ab 29. November, finden die Wahlen der Freien Deutschen Jugend in den Betrieben, Genossenschaften und Einrichtungen statt. Die FDJ-Wahlen in den Schulen, Berufsausbildungsstätten, Hoch- und Fachschulen sowie die Wahlen in der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ sind bereits in vollem Gange.

Helfer und Kampfbereite  
Die Parteiwahlen haben für die Wahlen in der FDJ große Bedeutung, zwischen ihnen besteht ein enger Zusammenhang. In der „Direktive des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands für die Durchführung der Parteiwahlen 1978/79“ heißt es: „Für jedes Parteikollektiv ist die Arbeit mit der Jugend von besonderer Bedeu-